Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 1249
Prix 1100 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison a vendre (06570)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres belle adresse au calme absolu, sur les hauteurs de saint paul de vence dans le
secteur le plus résidentiel et le plus convoité. Sa position dominante offre une
magnifique vue imprenable sur la mer et le village de saint paul de vence. Cette villa
élégante, de bonne construction, tres lumineuse, d'une surface habitable de 150
m2 environ est édifiée sur 2 niveaux et propose actuellement deux habitations
séparées comprenant une belle terrasse, un séjour, une cuisine et 2 chambres
chacune. Possibilité de relier les 2 niveaux d'habitation pour profiter d'une grande

maison familiale. Garage - ...

Very beautiful address in absolute calm, on the heights of saint paul de vence in the
most residential and coveted area. Its dominant position offers a magnificent
unobstructed view of the sea and the village of saint paul de vence. This elegant,
well-built, very bright villa with a living area of approximately 150 m2 is built on 2
levels and currently offers two separate dwellings including a beautiful terrace, a
living room, a kitchen and 2 bedrooms each. Possibility of connecting the 2 levels
of housing to benefit from a large family home. Garage - fenced and wooded land
of 1200m2 with ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER
12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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